

EXPOSICIÓN: **“MIGUEL HERNÁNDEZ, PARA LA LIBERTAD”**

El Servicio de Gestión Cultural de la Mancomunidad de Municipios Siberia ha organizado la **Exposición “Miguel Hernández, para la libertad”** enmarcada dentro de la actividad “Abril de Libros” que conmemora la celebración del Día del Libro 2022.

La exposición “Miguel Hernández, para la libertad” traza un amplio recorrido por un autor apasionado como pocos, comprometido hasta las últimas consecuencias con la libertad y entregado desde muy temprano al ejercicio de la poesía. Va mostrando a través de once paneles el periplo vital del poeta. Entre otros aspectos, merece especial atención el panel dedicado a la estancia de Miguel Hernández en Extremadura.

Esta exposición, titulada como uno de sus más célebres versos, propone un apasionante viaje en el tiempo y la historia a través de una figura que, por derecho propio, goza de un fervor popular sólo comparable al de Lorca y Alberti.

Esta exposición es propiedad de la Asociación de Gestores Culturales de Extremadura y ha contado con la colaboración de la Diputación de Badajoz y la Asociación de Universidades Populares de Extremadura.

La Exposición visitará los siguientes municipios desde el 18 de abril al 8 de mayo con el siguiente calendario:

| Municipio | Fecha |
|------------------|------------------------------|
| Siruela | Del 18 al 24 de abril (IESO) |
| Tamurejo | Del 25 de abril al 1 de mayo |
| Baterno | Del 2 al 8 de mayo |